



Ha recibido en la Real Casa de Correos a los campeones de la Liga Endesa ACB 2015-16

Cifuentes da la enhorabuena al Real Madrid de baloncesto campeón de Liga y a todo el deporte madrileño por sus triunfos

- Las victorias del Real Madrid y del resto de equipos de la región “reflejan la fortaleza del deporte madrileño”

23 de junio de 2016.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha dado hoy la enhorabuena al Real Madrid de baloncesto por la consecución ayer de su segunda Liga consecutiva, que hace la número 33 de su historia, y ha hecho extensiva su felicitación a todos los equipos madrileños que han triunfado este año, “que reflejan la fortaleza del deporte madrileño”.

Cifuentes ha recibido en la Real Casa de Correos, sede de la Presidencia regional, a la directiva, cuerpo técnico y jugadores del Real Madrid de Baloncesto, que anoche se proclamó campeón de la Liga Endesa ACB 2015-16 tras vencer al Barcelona en el cuarto partido de la final.

“Para los madridistas de corazón, entre los que me incluyo, se ha hecho habitual abrir esta Real Casa de Correos a uno de los equipos más laureados del deporte, tanto en fútbol como en baloncesto”, ha afirmado Cifuentes, que ha recordado que su primer acto como presidenta de la Comunidad de Madrid fue recibir hace un año al conjunto blanco también como campeón de la Liga ACB. Después, en febrero de este año, volvió a recibirlos tras ganar la Copa del Rey.

En sus palabras, la presidenta regional ha querido tener un recuerdo y rendir homenaje también a otros equipos madrileños “que han triunfado este año y que reflejan la fortaleza del deporte madrileño”, como el Club Deportivo Ilunion, campeón de Europa, de Liga Española y de la Copa del Rey de baloncesto en silla de ruedas; el Inter Movistar Torrejón, también tricampeón, de la Supercopa, de la Copa de España y de la Liga Nacional de fútbol sala; el equipo de balonmano Base Villaverde, que ha subido a la División de Honor Femenina con todo merecimiento; y el Club Deportivo Leganés, que “de modo admirable” ha ascendido por vez primera en su historia a la máxima categoría del fútbol español.





Asimismo, ha recordado al Atlético de Madrid y al Real Madrid, “que en su segunda final de Champions en tres años dieron toda una lección de tolerancia, respeto y convivencia, que son señas de identidad de los madrileños”, y por supuesto al ganador de aquella final de Milán, el Real Madrid, “que obtuvo su undécima Copa de Europa –ha subrayado- como indiscutible dominador continental del fútbol”.

“La lista de éxitos afortunadamente es muy larga y quiero hacer extensiva mi felicitación a todos los deportistas y equipos madrileños que triunfan en sus modalidades llevando bien alto el nombre de Madrid”, ha manifestado la presidenta de la Comunidad.

UN REFERENTE DE FORTALEZA Y UN EJEMPLO DE DEPORTIVIDAD

Del Real Madrid de baloncesto ha dicho también que sus más de 80 títulos a lo largo de su historia hacen de este equipo “un espejo deportivo en el que mirarse” y un “referente” para todos de “fortaleza y lucha contra la adversidad. Un ejemplo de deportividad y señorío, de respeto al rival, a los jueces y al público, de respaldo a la cantera, de sencillez y de integridad, de gestión y dirección y de integración de deportistas de todas las partes del mundo, de acuerdo siempre al carácter acogedor de los madrileños”.

“Por eso, el Real Madrid no sólo es una marca que identifica a esta región por todo el mundo. Es también una marca asociada a todos esos valores. Por ello, quiero recordar hoy, una vez más, a las peñas del Real Madrid que hay repartidas por los cinco continentes y, en especial, a los que son víctimas de la violencia y el odio más irracional”, ha declarado Cifuentes, que se ha mostrado convencida que “las victorias van a seguir llegando y engrandeciendo a la ciudad y a la región”.